

NEWSPAPER

Sambang dan Silaturahmi Personil Sat Resnarkoba Polres Indramayu Malam Hari

Jabar - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 9, 2023 - 00:08



Sambang dan Silaturahmi Personil Sat Resnarkoba Polres Indramayu Malam Hari

Indramayu, - Personil Satuan Reserse Narkoba (Sat Resnarkoba) Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada masyarakat di sekitaran posko kampung bebas dari narkoba, tepatnya di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan dan Kabupaten

Indramayu. Jumat (8/9/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat serta mengedukasi tentang bahaya narkoba.

Pada malam hari yang tenang, personil Sat Resnarkoba menyambangi warga Kelurahan Lemah Mekar dengan penuh kepedulian.

Mereka berbicara langsung dengan masyarakat setempat, mendengarkan berbagai permasalahan, serta memberikan informasi tentang bahaya peredaran narkoba dan pentingnya peran aktif masyarakat dalam memberantasnya.

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini juga menjadi kesempatan bagi warga untuk menyampaikan keluhan, saran, atau informasi terkait masalah narkoba atau gangguan kamtibmas lainnya yang mungkin terjadi di lingkungan mereka.

Polres Indramayu ingin menjalin kerja sama yang lebih erat dengan masyarakat dalam upaya bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari narkoba.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menyampaikan pentingnya sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam memerangi peredaran narkoba.

Beliau juga menekankan bahwa Polres Indramayu siap untuk mendengar dan merespons semua masukan dari masyarakat.

"Kami hadir untuk melindungi dan melayani masyarakat. Mari kita bersama-sama berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ujar AKP Otong Jubaedi, Sabtu (9/9/2023)

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini menjadi bukti komitmen Polres Indramayu dalam memberantas peredaran narkoba dan menjaga kamtibmas di wilayah. Ujarnya.